



小岩一中だより

江戸川区立小岩第一中学校
<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/koiwa1-j/>



教育目標

- 一. 自主性に富んだ生徒を育てる
- 一. 責任を持って行動する生徒を育てる
- 一. 健康で情操豊かな生徒

感謝の気持ち「ありがとう」

校長 青山 昭広

いよいよ一年間の総仕上げ、まとめの大切な学期である3学期がスタートしました。保護者・地域のみなさま、今年も小岩第一中学校の教育に対し、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

今年度はインフルエンザ流行のため、地域の方々に面接官をしていただく「地域ふれあい面接」が行えませんでしたが、10月末から11月上旬には3年副担任が面接官を行う面接練習を行いました。3年生にとってとてもいい経験になったのではないかでしょうか。私も12月3日から3年生の面接練習を行いました。3年生一人一人のことを知ることができ、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。3年生のみなさん、ありがとうございました。面接練習を通して、うれしいと思ったことが3つあります。一つめは保護者への感謝の気持ちを話してくれたことです。自分にしてもらっていることに対して「当たり前」ではなく、「ありがたい」と思える3年生はすばらしいと思いました。特にすばらしいと思ったことは「親が自分のことを信頼してくれて支えてくれた」という人が多かったことです。この面接を通して、本校の保護者のすばらしさも知ることができました。二つめは「将来、どのようになりたいですか?」という質問に対して、多くの人が「人の役に立つ仕事がしたいです。」と答えていました。自分のことだけでなく、周りの人のために働きたいという人がとても多く、大変うれしかったです。三つめは「好きな言葉は?」という質問に対して、「ありがとう」「笑顔」「努力」等いろいろありがとうございましたが、「感謝すること」「努力すること」の大切さが感じられました。

さて、私は2学期の終業式で、生徒のみなさんに冬休みの課題を出しました。①一日に一回以上家族に「ありがとうございます。」と言おう、②一日に一回以上家族に「ありがとうございます。」と言われよう、というものでした。この課題を出そうと思ったきっかけは、多くの生徒のみなさんが保護者の方に感謝の気持ちをもっているが、なかなかその感謝の気持ちを「ありがとうございます。」という言葉で伝えられていないことがわかったからです。日々お世話になっていることに対して、当たり前でなく、ありがたいと思い、「ありがとうございます。」という感謝の気持ちを家族に伝え、家族のみなさんを幸せな気分にさせてほしいと思ったからです。また、3年生のように周りの人のために頑張れる人になってほしいと思ったからです。

保護者のみなさま、冬休み中のお子様の様子はいかがでしたか。「ありがとうございます。」という感謝の気持ちを表すことができたでしょうか。家族のために頑張れたでしょうか。

令和7年度も残り3か月ですが、「みんなが幸せになれる学校」「チーム小岩一中が幸せな生徒を育てる」を合言葉に、家庭・地域・学校が力を一つにして取り組んでいきたいと思います。ご理解・ご協力・ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

1月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
1	木	元日 閉学日
2	金	閉学日
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	冬季休業日終
8	木	始業式
9	金	3学期時間割始
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	安全指導日 専門委員会 B時程 江戸川っ子 study week!始
14	水	職員会議
15	木	中央委員会
16	金	全校百人一首大会 英語検定
17	土	
18	日	
19	月	生徒会朝礼 江戸川っ子 study week!終
20	火	区書き初め大会
21	水	職員会議
22	木	
23	金	避難訓練(不審者対応) 中学校合同作品展始
24	土	
25	日	
26	月	都立推薦入試① 中学校合同作品展終
27	火	都立推薦入試②
28	水	職員会議
29	木	
30	金	
31	土	科学センター閉室式

ちょっとほっこりした話

先日、3年生のあるクラスでのお話を。帰りの学活の1分間スピーチでクラスの男子生徒が高齢のご婦人を助けた…という発表があつたそうです。友達と自転車で出かけたときに、高齢の方が倒れられ、けがをされて動けなくなりました。男子生徒2人は手分けをして高齢の方を背負い、ご自宅まで送り、さらに心配になって救急車の手配までしたとのこと。担任の先生もその勇気ある行動にびっくりされたそうです。「お怪我をされた方が、早く良くなるように皆さんでお祈りしましようね…」クラスのみんなの祈りはきっと届くと思います。優しさと勇気に涙が出るほどうれしかったです。

小岩中部地区ドッヂボール大会

12月7日(日)、雲一つない秋空の下、昨年度に引き続き小岩中部地区ドッヂボール大会が小岩小学校で行われました。本校からは20名の生徒が寒い中、大会を運営するボランティアとして参加し、ドッヂボール大会を支えてくれました。おかげさまで参加した小岩小学校・東小岩小学校・小岩中部地区在住の小学生はとても楽しそうでした。大会を運営している方々から「このドッヂボール大会は小岩一中のボランティアなしでは運営できない」とおっしゃっていました。エキジビションマッチとして今年も中学生対大人の大会も開かれ大盛況でした。小学校の校長先生、副校長先生が大活躍。中学生が負けてしまう…程でした。来年もよろしくお願ひいたします。

生徒の活躍

女子バレー部

小岩カップ…第3位！

卓球部

78回区民総合体育祭秋季大会シングルス
中2の部 男子 第5位
女子 第5位
中1の部 男子 第5位
女子 第3位
男子 第5位

78回区民総合体育祭秋季大会ダブルス
第5位…男子
第5位…女子

税についての作文 全国

優秀賞… 3年生1名、2年生1名

江戸川区読書感想文コンクール

特選 … 2年生1名

優秀賞… 1年生1名

佳作 … 3年生1名

東京都読書感想文コンクール

都佳作… 2年生1名

※ 行事予定が変更になる場合もあります。その時は、生徒を通じてお知らせします。